



2024年5月1日 社会福祉法人 尚徳福祉会 保育園 与那原ベアーズ1

新年度が始まり早1ヶ月。担任としてクラスにはいることはできませんでしたが岡先生からこどもたちの 様子を聞くと、4月はぞう組と一緒に過ごすことが多かったからか、困り事があると『○○兄ちゃん、これ やってー』『○○姉ちゃん、一緒に遊ぼう』と親しみをもって関わる姿がよく見られ、玩具や用具も自分たち では思いつかない遊び方や使い方をし、工夫する姿を見て『自分たちもやってみよう』と真似っこして遊び を発展させていたそうです。異年齢での交流で良い影響を多くもらえたのではないでしょうか。引き続き異 年齢交流の機会を設けたいと思います。楽しみなゴールデンウィークも『あと○○回寝たら休みー!』と指 折り数えて待っています。連休中は体調に配慮しつつ、沢山遊んで下さいね。

約1ヶ月、クラスに入ることができず申し訳ございませんでした。今月より再スタートしていきたいと思 います。お子さまのことで様子や確認したいことなどでお話させていただくことがあるかと思います。何卒、 宜しくお願いいたします。

今月のねらい

- ・戸外で伸び伸びと体を動かし、やりたい遊びを十分に楽しむ。
- ・生活の仕方が分かり、身の回りのことを自分でしようとする。

\$\rightarrow{\pi}{\pi}\rightar

★梅雨入り★

毎年5月の中旬頃から本格的に梅雨入りし ジメジメした環境が続いていきます。その為、 ご自宅では除湿や冷房をかける頻度も増える かと思いますが、冷えすぎると免疫力の低下 ▮ と共に風邪をひきやすくなってしまいます。

園でもご自宅でも適度な温度の中で生活 し、梅雨に負けない丈夫な体で元気に過ごせ る様にしていきましょう!!

~持ち物の管理について~

きりん組での生活に慣れてきた子どもたち。園で の生活に必要な物も分かってきたかと思います。そ こで、お迎え時に『忘れ物はないかな?』『今日持 ってきた物で持ち帰る物はない?』などの声かけを して自身の持ち物に気付けるように促し、子どもた ち自身で持ち物の管理できるように意識づけして もらえたらと思っております。保護者の皆さまも登 園前など声掛けしてみて下さい。

\$\frac{1}{2}\quad \text{...} \quad \text

~おねがい~

- ・蚊が発生しやすい季節になってきました。園庭に出る際にはレモングラスで対策を行っていますが、それでも刺される ことがあります。蚊に刺されると腫れやすい子、肌が弱い子は薄手の羽織物の準備、子どもたちへの声かけをお願いしま す。
- ・基本的に子どもたちは自分の持ち物は分かっているのですが、稀に新しく購入したものや久しぶりに持ってくる物など が自分の物か分からなくなってしまいます。持ち物には必ず名前の記入をお願いいたします。また、名前が消えていたり 薄くなって見えづらくなっている物もありますので、今一度ご確認いただき、再度、名前の記入をお願いいたします。
- ・5月11日にクラス懇談会があります。少しの時間ではありますが、保護者の皆さまときりん組のことについて色々と 話し合いができたらと思っております。宜しくお願いいたします。